



なぎなた全国高校総体二連覇!

令和5年度全国高等学校総合体育大会北海道総体2023のなぎなた競技が8月4日(金)から7日(月)の日程で千歳市開基記念総合武道館で行われました。

沖縄県代表の首里高校は団体試合決勝で大阪の清教学園を1-0で破り、2年連続5度目の優勝を飾りました。また演技では泉水ほのか(与那原中)・平安名はな(西原東中)組と城間こころ(松島中)・栄野川美羽(与那原中)組の同校対決となり、泉水・平安名組が優勝、城間・栄野川組が準優勝を飾りました。演技の優勝は本校初、沖縄県勢では2年ぶり9度目の頂点に立ちました。

台風6号の影響による航空便欠航で開会式にも出られない中、全国の大舞台で日頃の練習の成果を十分に発揮した結果につなげたなぎなた部の皆さんと監督の栄野川先生に心よりお祝いと敬意を表します。



2学期始業式が行われました

先生からあいさつがありました。引き続き2学期HR役員認証式があり、代表して3年4組の比嘉伶温さん(松島中)から力強い決意表明がありました。2学期は今年のメイン行事である「首里高祭」を始め、防災訓練、芸術鑑賞、県新人体育大会、県高総文祭、3年生の総合型・学校推薦型選抜と盛り沢山です。ひとりひとりが「チーム首里高」の自覚を持って、充実した学校生活を送ることを期待します。



夏休みも終わり、8月28日(月)に令和5年度2学期始業式が行われました。式では校歌斉唱のあと、校長先生、生徒会の田仲煌洋会長(西原東中)のあいさつに続き、進路指導部主任の嘉数先生と生徒指導部の仲田先生から新学期を迎えるの心構えのお話、2学期からの新任職員として、ALTのマイケル先生とキャメロン先生、数学の棚原先生からあいさつがありました。

ちゅらマナーアップフォーラム

首里高校からは3年生の田仲煌洋さん(西原東中)と2年生の米城有華さん(松島中)が学校代表として参加し、2人とも中心となって活発な討議にしている、相手のお話もよく聞き、真剣に各種課題を話し合いました。特に田仲煌洋さんは生徒会長だけあって、発言力もすごいので、お話を聞きたいという生徒に囲まれて周りには人だかりになったとのことでした。



高 校生が学校の課題やルールなどについて考える「第24回全県高校生徒代表者会議」が7月13日(木)、県立総合教育センターで開かれ、県立高校59校から約150人の生徒が参加し、学校生活での改善策やインターネットの適切な使い方などについて意見を交わしました。



学校説明会開催

中学生対象の学校説明会が7月25日(火)に開催されました。中学生・保護者が参加する全体開催としては3年ぶりで、参加者も54校1,087名と、昨年度と比較して8校201名の大幅増となりました。



説明会では校長あいさつのあと、大城寿賀子教頭による学校概要説明、生徒会長の田中煌洋さんによる学校紹介、進路指導部、生徒指導部、染織デザイン科から、中学生へのメッセージが送られました。合間にはなぎなた部やダンス部のアトラクションもあり、文武両道を実践する首里高校の一端がうかがえたと思います。



学校説明会の様子は学校HPに掲載されています。多くの中学生が本校へ志望してくれることを期待します!